

# INDONESIA MUDA

## Gus Anam Bimbing 1000 an Santri Ziarah ke Walisongo

Narsono Son - [BANYUMAS.INDONESIAMUDA.OR.ID](http://BANYUMAS.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Jan 1, 2025 - 10:28



*Gus Anam Bimbing 1000 an Santri Ziarah Walisongo Jabar Jateng dan Jatim*

BANYUMAS - Sebanyak 1.100 santri PP At Taujeh Alislamy 2 Andalusia termasuk didalamnya siswa kelas 11 MA Andalusia Kebasen, Banyumas, Jawa Tengah, Laksanakan wisata religi, ziarah Waliyulloh di Jawa Barat, Jawa Tengah dan Jawa Timur, selama 6 hari, Kemarin dulu Senin (27/12/2024) sampai dengan Sabtu (01/01/2025).

Kegiatan dipimpin dan dibimbing langsung oleh Pengasuh KH Zuhrul Anam Hisyam, bersama panitia para Pengurus PP At Taujeh Alislamy 2 Andalusia dan MA Andalusia, Rombongan menggunakan 21 armada Bus, dengan tujuan ziarah ke 12 makam Waliyulloh yang ada di wilayah Jabar, Jateng dan Jatim, acara digelar masih dalam rangkaian liburan semester genap tahun ajaran 2024 / 2025.

Pengasuh PP At Taujeh Alislamy 2 Andalusia Kebasen KH Zuhrul Anam Hisyam atau lebih dikenal dengan panggilan Gus Anam, dalam sambutannya pemberangkatan rombongan menjelaskan, bahwa Kegiatan ini rutin kami laksanakan tiap tahun, bertujuan memperkuat keimanan dan memperkenalkan situs-situs bersejarah penyebaran agama Islam di Tanah Jawa.

"Kita awali dengan ziarah ke makam almaghfurlah KH Hisyam Zuhdi, kemudian ziarah ke Syekh Mahmud Mukhtar Al-Bode dan ziarah ke makam Sunan Gunungjati Cirebon." Jelas Gus Anam, yang ditirukan oleh Kepala MA Andalusia, Kebasen Hanif Fauzi, S.Ag., M.Pd.i. Disampaikan ke Awak Media Minggu Malam (19/01/2025).

Selanjutnya Kepala MA Andalusia, Kebasen Hanif Fauzi, S.Ag., M.Pd.i., menambahkan, bahwa rombongan Santri Andalusia juga menziarahi salah satu tokoh Islam di Indonesia yang sangat memiliki peran besar terhadap islam di Indonesia, yaitu Raden Fatah Demak. Dan sowan silaturrahi ke Masyayikh Pondok Pesantren Al Anwar Sarang, juga ziarah ke makam Masyayikh Sarang Si Mbah KH. Zubair bin Dahlan.

"Kami bersama-sama berdoa, bermunajat kepada Allah SWT dan berharap ridlonya, di setiap paseban makam Waliyullah. Sembari memaksimalkan ikhtiar batin menguatkan mental spiritual santri, bisa meneladari kearifan para Waliyulloh dan Masyayikh dan berjuang dan mengarungi kehidupan sesuai jamanya, " Imbuhnya.

Lebih lanjut, Hanif juga menyampaikan rombongan berziarah ke Makam Sunan Bonang, Asmoroqondi, Sunan Drajat, Sunan Gresik di Madura, makam Mbah Hamid Pasuruan dan Ziarah Makam Syaikh Kholil Bangkalan, dan makam Sunan Ampel Surabaya.

"Wisata Religi kali ini, sangat istimewa karena kita akan bersama-sama menelusuri sumber inspirasi yang jernih dan bening, dan berharap mendapatkan keberkahan dari tempatnya para istimewa yang dimuliakan oleh Allah SWT," Tandasnya.

Untuk diketahui, Rombongan Peserta ziarah juga dapat kesempatan beristirahat semalam di Surabaya, esok hari menuju obyek wisata Jatim Park 1 Jawa Timur.

Rangkaian kegiatan itu, juga sebagai ikhtiar melatih pribadi santri dalam mengakhiri tahun 2024 dan mengawali tahun 2025 dengan berziarah ke Makam Waliyulloh dan bisa bersama-sama muhasabah, berdzikir, berdoa, dan bisa meneladani semangat berjuang para Waliyulloh dalam menegakan Agama Islam di Tanah Jawa, dengan segala keiomuan Agama dan pengalaman kehidupannya.

"Refreshing bersama, menikmati berbagai obyek wisata di Jatim Park 1 Jawa

Timur, dan sayonara perjalanan pulang ke Asrama Pondok At Taujeh Al Islamy 2  
Kebasen Banyumas Jawa Tengah." Pungkasnya. (Djarmanto-YF2DOI)